



LA SEÑORA

DOÑA MARÍA ARÁNZAZU CUADRADO IGLESIAS

VIUDA DE CARLOS FERNÁNDEZ SUÁREZ

Falleció en Gijón, el día 31 de diciembre de 2015
a los 100 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Sus hijas: Aránzazu e Inmaculada Fernández Cuadrado y demás familia.

Ruegan una oración por su alma.

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de Corazón de María, Gijón, a las DOCE de la mañana del SÁBADO, día 2, y a continuación, su traslado al cementerio de Ceares, donde recibirá cristiana sepultura.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 14

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**